

nos preciamos de verdaderos católicos, debemos d-jar el periódico mstrizo y fomentar la buena prensa».

Con testimonios tan autorizados y elocuentes se confirma nuestro proceder, al clamar diariamente contra la prensa católico-liberal y á cuantos la apoyan y protejen, siendo nuestro principalísimo lema desenmascarar á los traidores amigos de la Iglesia y de la Patria, que buscan encubrir su liberalismo con el hermoso repaje de la piedad cristiana.

Y conformes con nuestros principios y lema clamaremos siempre, guerra y guerra sin piedad á esos católicos-liberales más ó menos excelsos, más temibles que los bárbaros de la Commune, según el inmortal Pío IX

CASTILLEJO.

La Adoración Nocturna Española

Lean detenidamente, saboreen con santa delectación nuestros lectores los siguientes acuerdos tomados por el Supremo Consejo de la Adoración. ¡Qué grandioso espectáculo grato á los cielos ofrecerá en Villarreal la Adoración Nocturna! ¡Qué gloria al Santísimo Sacramento! ¡Qué homenaje tan glorioso á San Pascual!

¡Qué ejemplo digno de imitación á los católicos españoles! Hé o aquí. Después de reproducir la «Lámpara del Santuario», la notabilísima circular de nuestro Prelado de Tortosa, dice:

«Ahora, como antes y como siempre, el Sr. Obispo de Tortosa y la Junta organizadora de la peregrinación nos tienen á sus ordenes y dispuestos á coadyuvar á tan hermosa y eucarística empresa no sólo por el entusiasmo que nos inspira, sino también en cumplimiento de los deberes que el «Reglamento general de la Adoración Nocturna Española» impone al CONSEJO SUPREMO.

En su virtud, reunido éste en sesión de 26 del actual, ha adoptado los siguientes acuerdos, cuyo cumplimiento encarga, por amor de Dios:

A los consejos diocesanos y directivos de las Secciones adoradoras nocturnas españolas

1.º Los Consejos Directivos de Sección se reunirán inmediatamente para arbitrar los medios de propagar entre los adoradores la idea de la «Peregrinación Eucarística Nacional» á Villarreal y de llevarla á cabo con el mejor éxito por parte de la Sección respectiva.

2.º Cada Sección procurará enviar el mayor número posible de adoradores; pero sin excusa ninguna, uno, por lo menos, que la represente, y á sus expensas, si el designado no pudiese costearse el gasto.

3.º La Sección procurará enviar su bandera confiada á sus representantes. La que no la tenga hará un acto muy meritorio, procurándose, aunque sea modesta, pues más se estima lo que simbolizan y el esplendor que dan al culto, que su riqueza material.

4.º Los adoradores acomodados que no puedan ir á la Peregrinación, harán una obra insigne de piedad y caridad costeando los gastos en todo ó en parte, á aquellos de sus consocios faltos de recursos que están dispuestos á concurrir.

5.º Los Consejos Directivos de Sección participarán el resultado de sus trabajos al Consejo Superior Diocesano (al Directivo de la Sección instalada en la capital de la diócesis) y éstos al Consejo Diocesano de Tortosa. Las Secciones que aún no tienen Consejo Superior Diocesano, darán cuenta al mencionado Consejo Diocesano de Tortosa.

6.º Los Consejos Superiores Diocesanos excitarán el celo de los Directivos de Sección enclavados en su diócesis, cuando viesen que estos, por negligencia ó dificultades, no cooperan al éxito de estos trabajos y suplirán con su actividad lo que faltará.

7.º El Consejo Superior Diocesano de Tortosa se servirá dar cuenta á este Consejo Supremo de la marcha de los trabajos, para proceder de común acuerdo en todo lo que se refiera á la organización de la «Peregrinación Eucarística Nacional», por lo que respecta á las Secciones adoradoras de España.

8.º Todas las comunicaciones se harán por medio de carta, telegrama ó telefonema, dirigido de Presidente á Presidente.

Señas para Tortosa; «Sr. D. José M. de Salvador, Abogado. Tortosa.»

Después de leído esto, nuestro corazón embargado de júbilo solo puede exclamar: ¡Viva el Santísimo Sacramento! ¡Viva San Pascual Bailón! Honor y prez al pueblo de Villarreal que en esta Peregrinación va á ceñirse de gloria.

LA PRENSA DE MADRID

Ocupándose El Liberal de las elecciones, dice que desconoce el resultado de la lucha de ayer, pero que en ella ha ocurrido lo mismo que cuando ocupaban el poder los partidos turnantes: suplantación de votos, actas en blanco, atropellos, coacciones, protestas legítimas, muertos, heridos, armas, todo cuanto en otras elecciones ha pasado y que en éstas suponían algunos no existiría por las promesas de sinceridad del actual Gobierno.

Dice La Reforma que un solo diputado que sea verdadero representante del país, no soldado, ni sargento, ni oficial de cualquiera bandería del Parlamento, uno que tenga clarividencia, amor patrio y facilidad de palabra, sería el jefe de un partido del porvenir.

Quizás encuentre á su paso injusticias, aislamientos y persecuciones, pero será la primera figura, si persiste en sus propósitos honrados, que haga renacer la confianza en el pueblo español.

Combate El Globo energicamente la política electoral del Gobierno, diciendo que han imperado en las votaciones de ayer la imprevisión y la incertidumbre.

Añade que pocas veces se ha observado un maremagnum igual.

La sinceridad del Gobierno ha brillado por su ausencia.

El ministerio del Sr. Silvela ha demostrado en la lucha de ayer su hipocresía.

Dice El Pais que el Gobierno debe tener en cuenta lo sucedido en las elecciones de ayer para evitar que se repita en las próximas elecciones de concejales.

De Filipinas

Madrid, 17/5/20

Nueva York, 17.—Varios periódicos publican un despacho de Manila diciendo que el general Lawton ha recibido órdenes del Gobierno yanqui de regresar á Manila inmediatamente evacuando todos los pueblos y ciudades que ha tomado al enemigo.

Esta orden obedece, por lo visto, á la necesidad de reunir en la capital del archipiélago el mayor número de fuerzas militares para que con ellas marche el mencionado general al Norte de la laguna Bay á emprender una serie de operaciones militares.

Lawton dejará á los rebeldes en completa tranquilidad durante la época de las lluvias.

Esperará á que la altura de las aguas permita á los cañoneros navegar por los ríos y hacer expediciones de combate.

También ha recibido Lawton órdenes de devolver á sus dueños los cañoneros apresados últimamente.

El mencionado general se lamenta amargamente de la orden del Gobierno, diciendo que evacuará las poblaciones con profundo sentimiento.

Señala para fundar sus quejas, el mucho trabajo que le costó tomar y ocupar esas localidades que hoy se le ordena que abandone.

Dice también Lewton en una entrevista que ha celebrado con un corresponsal, que le sería fácil atravesar toda la isla con provecho pero que para ello necesitaba 100.000 hombres de constitución especial, bien armados y municionados.

CRONICA

Esta mañana ha tenido lugar el acto del entierro del infortunado Tomás Queral Gil, víctima de los tristes sucesos ocurridos el domingo.

La concurrencia ha sido numerosísima. Las puertas de las casas han permanecido cerradas; un gentío inmenso ha presenciado la funebre ceremonia.

Descanse en santa paz el alma del finado, por la cual pedimos una oración á nuestros lectores, y reciban sus afligidas viuda é hijas nuestro sentido y sincero pésame.

Ha sido nombrado médico del balneario de Nuestra Señora del Abellá, don Manuel Rodríguez Díaz.

Muchos de los Prelados de las Repúblicas hispano americanas que irán á Roma al Concilio que el Episcopado americano, de origen español, ha de celebrar en la Ciudad Eterna en Mayo próximo, se proponen visitar á España y sus principales iglesias y monumentos sagrados, sobre todo Montserrat, el Pilar, Loyola, Compostela, León, Burgos, Toledo y Sevilla.

Mañana hará su entrada solemne en Cádiz el Excmo. Sr. D. José María Rancés y Villanueva.

Este Rdo. Prelado ha sido nombrado recientemente Administrador Apostólico de Ceuta.

El Heraldo de Alcalá propone la idea de elevar en dicha ciudad una estatua al Cardenal Cisneros con motivo del cuarto Centenario de la fundación de la celebre Universidad Complutense.

Habiendo saludado al cura de Ars el Vicario general de Balley, llamándole compañero, le contestó riéndose: —¿Sois también, como yo, caballero de la Legión de Honor?—Y como si hubiera cedido á un pensamiento de vanidad, añadió acto seguido: —¡Qué incomprensibles son las vías de la Providencia! Soy canónigo por la grandísima bondad de mi Obispo, caballero por una equivocación del Emperador, y en otro tiempo era pasto de tres ovejas y un borrico, por la voluntad de mi padre.

El Duque de Alencon, acompañado de sus hijos los Duques de Vendôme, ha ido á Lourdes á llevar en memoria de la Duquesa, su esposa, víctima del incendio del Bazar de la Caridad, un magnífico estandarte bordado en sedas, oro y pedrería, hecho con la tela de un vestido de raso azul, que perteneció á la desgraciada Duquesa.

En Bourgogne ha sido detenido un sugeto de oficio carpintero por haberse autor de la muerte de una mujer, cuyo cadáver fué hallado hace pocos días en el Sena.

Se ha practicado un registro en el domicilio del referido individuo, hallando la policía varias prendas de ropa usada con manchas de sangre.

La víctima, según parece, era esposa del criminal.

Comunican de Londres con referencia á un despacho de San Petersburgo, que en aquea capital se ha verificado una manifestación de 180 estudiantes, viéndose precisada la policía á dar una carga.

Los manifestantes se disolvieron, operando la policía varias prisiones y